



Jubiläumsreise 25, in die Provinzen Murcia, Almeria

info@avib.org

www.avib.org

Estimados miembros y amigos de AVIB:

Sí, ha tardado mucho más de lo esperado en poder presentarles el programa definitivo de nuestro viaje de aniversario 25. Pero ya está aquí y espero que les entusiasme el viaje y que se inscriban con gusto. Los precios se basan en un número mínimo de 30 participantes.

Destino: MURCIA, Almería, TIERRA DE CULTURAS

5 días / 4 noches

Del 26/05/25 al 30/05/25

Mínimo 30 personas

PROGRAMA DEL VIAJE

Día 1

Inicio: 08:30 h La Cumbre del Sol, entrada norte

Salida hacia Murcia, ciudad de interés cultural de origen árabe cuya existencia está íntimamente ligada a la fértil huerta del río Segura. El casco antiguo se encuentra junto al río Segura y cuenta con calles históricas en las que se conservan los nombres de los gremios que en su día estuvieron asentados allí, como el de los plateros, los traperos y los vidrieros. En la plaza del Cardenal Belluga se encuentran dos de las joyas arquitectónicas de la capital murciana: el Palacio Episcopal (siglo XVIII), con una fachada rococó y un patio interior de estilo churrigueresco, y la Catedral, que destaca por la superposición de diferentes estilos. También son dignos de mención el ayuntamiento, el teatro Romea y el casino, este último con una fachada neoclásica y un hermoso patio interior de influencia árabe.

Visita con guía local, almuerzo en restaurante.

Viaje a Mazarrón, check-in en el Hotel Dos Playas en Mazarrón y cena.

Día 2

Viaje en autobús de Mazarrón a Cartagena y San Pedro del Pinatar:

Desayuno en el hotel. Salida hacia Cartagena, cuyo puerto ha sido muy importante desde la época de los cartagineses. Debido a su ubicación estratégica en la costa de Murcia, ha sido habitada por diferentes culturas que han dejado su huella con su patrimonio artístico.

Almuerzo en un restaurante.

Por la tarde, salida hacia San Pedro del Pinatar, uno de los centros turísticos más importantes de la Costa Cálida, situado entre el Mar Menor y el Mediterráneo, famoso por su tradición pesquera, sus lodos curativos y sus marismas y bancos de arena.

Tiempo libre. Regreso al hotel, cena y alojamiento en el Hotel Dos Playas de Mazarrón.

Bank: Stadtparkasse Wuppertal

IBAN: DE85 3305 0000 0000 363176

BIC: WUPSDE33XXX

AVIB Kontakte: Dirk Rheindorf (Präsident)

Hans Ulrich Stauffacher (Vizepräsident)

Pierre Olaf Ramminger (Sekretär)

Día 3

Almería y Fort Bravo:

Desayuno en el hotel, salida hacia Almería, la ciudad luminosa cuyos orígenes se remontan a la antigüedad. Visita con guía oficial de esta ciudad dominada por la Alcazaba (visita incluida), desde la que se disfruta de una extraordinaria vista panorámica de la ciudad y del puerto. A continuación, bajaremos al centro, donde se encuentra la catedral (entrada no incluida). Fue construida como fortaleza para protegerse de los ataques piratas, por lo que su interior es lo más interesante. Almuerzo en un restaurante.

Por la tarde, visita a Fort Bravo, un pueblo del lejano oeste que recrea el salvaje oeste americano. Está situado en el cálido subdesierto [de Tabernas](#), único en Europa. La decoración de Fort Bravo reproduce fielmente tanto la parte americana (salón, prisión, tiendas, bancos, establos, etc.) como la parte mexicana (plaza, iglesia, casas de campesinos y de familias).

Regreso al hotel, cena y alojamiento en el Hotel Dos Playas de Mazarrón.

Día 4

Lorca y Águilas:

Desayuno en el hotel. Salida hacia Lorca, una ciudad llena de contrastes. El centro de la ciudad fue declarado conjunto histórico-artístico en 1964 y el castillo monumento nacional.

Tiempo libre. Almuerzo en un restaurante.

Continuación hacia Águilas, cuyo centro urbano, con su marcado aire marinero, tiene mucho que ofrecer, entre los que se encuentran los hermosos jardines con higueras centenarias de la Plaza de España, el ayuntamiento (siglo XIX) y la iglesia parroquial de San José, donde se conserva la imagen del patrón de la escuela de Salzillo, el castillo de San Juan de Águilas, construido en 1579 con fines defensivos, así como el puerto y su característico faro.

Regreso al hotel, cena y alojamiento en el Hotel Dos Playas en Mazarrón.

Día 5

Jumilla y regreso a La Cumbre del Sol

Desayuno en el hotel y check-out.

Viaje a Jumilla.

Visita a la bodega Viña Elena con degustación de vinos y almuerzo en Jumilla.

Regreso a Benitachell, salida con una parada en el camino a Benitachell.

Llegada a La Cumbre del Sol y fin del viaje.

Incluido en el precio

Autocar para todo el recorrido (disponibilidad máxima de 12 horas y 8 horas de viaje diario) desde Benitachell

Guía turístico en todo el recorrido

4 noches en el hotel de 4* Dos Payas en Mazarrón 4 días con media pensión

Agua y vino en el almuerzo y la cena

Guía local para una visita de medio día a Murcia

1 almuerzo en un restaurante de Murcia

Guía local para una visita de medio día a Almería

1 almuerzo en un restaurante de Almería

1 almuerzo en un restaurante de Cartagena o San Pedro del Pilar

Entradas al oasis (Tarbenas)

1 almuerzo en Lorca o Águilas

Cata de vinos y almuerzo en la bodega Viña Elena en Jumilla

Seguro de viaje

NO INCLUIDO EN EL PRECIO

Entradas no mencionadas en el apartado «Incluido»

Extras en hoteles (lavadora, minibar, teléfono, etc.)

Todos los artículos que NO figuren en el apartado «Incluido en el precio»

PRECIO NETO, IVA INCLUIDO, POR PAQUETE Y PERSONA, con un mínimo de 30 participantes

Precio por persona en habitación doble: 600 €

Suplemento por habitación individual: 105 €

Inscripción vinculante en nuestra página web,

Enlace: <https://www.avib.org/2025/03/avib-jubilaumsreise-25/> o a: web@avib.org

Fecha límite de inscripción: 30 de marzo de 2025

Los gastos de viaje definitivos se determinarán tras la fecha límite de inscripción en función del número de participantes inscritos y se comunicarán a los participantes inscritos.

Si se inscriben menos de 30 participantes, los costes aumentarán.

Si se inscriben más de 30 participantes, los costes se reducirán.

Transferencia del importe total: por favor, hasta el 7 de abril de 2025 a nuestra cuenta en la Sparkasse (ver detalles de la cuenta en el pie de página)

Gracias

Saludos,

Bongo Stauffacher, vicepresidente y organizador